



学校だより

第4号

文責:校長 橋本真己

今年も早いもので気がつけば12月に入りました。「今年の10大(重大?)ニュース」「今年の新語・流行語大賞」「今年の漢字」が話題となる季節になりました。どんなニュースや漢字になるか楽しみです。

保護者・地域の皆様におかれましては、今年も本校の教育活動に対してご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございました。来年も生徒の皆さん、保護者・地域の皆様にとってよい年になりますようご祈念申し上げます。

【県駅伝大会準優勝】

11月8日(土)に西那須野運動公園で行われた県駅伝大会で男子駅伝部が見事準優勝を果たしました。選手の皆さん、保護者の皆様そして指導にあってくれた先生方おめでとうございます。選手の皆さんには、11月30日(日)に群馬県渋川市で開催される関東駅伝大会に出場します。健闘を祈ります。



【土曜授業】

11月15日(土)全市一斉土曜授業が実施されました。1・3年生は「宇都宮学」発表会、2年生は「社会体験学習」発表会が実施されました。保護者の皆様、ご来場いただきありがとうございました。また、10組の生徒が本校の中庭にあるイチョウの木から採れた「ぎんなん」の販売を今年も行いました。この日のために収穫した「ぎんなん」を手間暇掛け準備しました。多くの保護者の皆様にご協力いただきましたこと、あわせて感謝申しあげます。

【市P連バレー大会】

11月16日(日)市P連バレー大会が姿川中を会場に開催されました。一・二回戦ともに2-0のストレート勝ちし、ブロック決勝となった清原中には、安定した試合運びで粘り強く応戦しましたが残念ながら1-2の敗戦となりました。ご参加していただいた保護者の皆様お疲れ様でした。



[スポーツ交歓会]

11月7日(金)市内25校の特別支援学級の生徒が、宇都宮市体育館でスポーツ交換会に参加しました。本校生徒も各種目において活躍してくれました。大いに盛り上がり各校との交流も深まりました。生徒の皆さん、先生方お疲れ様でした。



[関東中学校駅伝競走大会]

11月30日(日) 噂通りの起伏の激しい大変タフなコースで開催された関東駅伝大会に男子駅伝部が出場しました。33チームが出場し22位という結果でした。県の代表としての誇りを胸に、仲間との「絆」のたすきを繋いでくれました。自分の持っている力を100%出し切る姿は保護者、先生方に感動と勇気を与えてくれました。選手の皆さんお疲れ様でした。



[授業研究会]

12月2日(火)教員の授業力向上と研鑽を深める目的で、1年3組令官教諭のクラスで学級活動「身近な職業と職業選択」を題材とし研究授業が行われました。生徒達は自分が選んだ職業に必要な資質能力をどのように身に付けていけば良いかを話し合い発表しました。職業に対する視野を広げ、将来の進路選択に繋げたことでしょう。

